

L'OPPBTP présent au 84^{ème} Congrès HLM à Montpellier du 24 au 26 septembre 2024

Flash Actualité
Septembre 2024

Pour la première fois, l'OPPBTP prendra part au 84^{ème} Congrès HLM organisé par l'Union Sociale pour l'Habitat (USH), qui se déroulera cette année à Montpellier, du 24 au 26 septembre. Paul Duphil, secrétaire général de l'Organisme, participera à l'Assemblée plénière intitulée « Innovation à tous les étages ? Les perspectives d'évolutions vues par les acteurs et les métiers de la construction », le 24 septembre, de 15h à 16h.

Evolution des techniques et procédés constructifs, de la réglementation, appel à la sobriété foncière et à l'optimisation des ressources... Cette prise de parole sera l'occasion de témoigner des défis à relever pour les acteurs de la construction et de l'enjeu pour tous d'inscrire la prévention des risques parmi ces défis.

Déjà impliqués dans une démarche de coopération, l'OPPBTP et l'USH ont collaboré sur plusieurs projets tels que Processus Innovants en SS4 et Carto amiante. Les agences régionales de l'OPPBTP ont également accompagné des associations régionales HLM dans le cadre de visites de chantiers de réhabilitations lourdes, de formation des personnels, ou de sensibilisation des entreprises sous-traitantes (Hauts de France, Grand Est, Nouvelle Aquitaine). En marge de ces actions, l'OPPBTP est régulièrement sollicité par des bailleurs sociaux sur des questions techniques ponctuelles : travaux en site occupé, isolation thermique par l'extérieur, réfection de façade, etc...

Aussi, l'OPPBTP et l'USH s'engageront très prochainement dans un partenariat pluriannuel, avec l'objectif d'accompagner les bailleurs sociaux dans un changement profond et durable de leurs pratiques professionnels, pour plus de sécurité sur les chantiers et des opérations de construction, de réhabilitation et de maintenance plus performantes.

